

平成31年度入間野中学校生徒会の記録4月

入間野中学校生徒会は今年度も狭山一の学校を目指して努力していきます！

4/17 第1回専門委員会

1回専門委員会の運営は全て本部役員が行いました。委員会の組織を作った後、委員会活動方針案の読み合わせを行いました。方針案は昨年度末にすでに制作されています。年度をまたいだ活動がスムーズにできているのは、委員会のリーダーの自覚が高く、生徒間の伝達がうまくいっている証でもあります。



4/23 第1回生徒朝会

委員長の任命式・所信表明・委員の紹介のあと、委員会活動計画に対する承認作業を行いました。

第1回専門委員会の後、委員になった3年生を対象に行ったアンケートでは、「狭山一の学校を目指す」ことを意識して委員になったか、という質問に対して、94%が「はい」と答えています。高い数値です。3年生はこの前向きな気持ちを継続させていきましょう。1・2年生はこの気持ちに応えるように活動をしていきましょう。



委員長任命↑
委員の紹介の様子→



委員会活動方針案承認の様子→



以下、専門委員長の所信表明です。

委員会	所信表明
1年学級委員会	クラスのリーダーとしての 目標を持ち、クラス・学年がよりよくなるような活動 をしていきます。積極的に3分前着席を声かけしていきます。
2年学級委員会	2分前行動や給食準備、名札などの 些細なことでもみんなが自ら築いて動けるような学級・学年にしていきたい です。そのために私は学級や学年全体をいろんな角度から見て必要な時には声掛けをし、それが一人一人の習慣になるよう努力していきます。
3年学級委員会	中学校生活最後のクラス・学年をよりよくするために、「 自らが模範となり、積極的・主体的に活動する 」を目標として活動していきます。朝会時や2分前着席の呼びかけ、修学旅行等行事への協力、まとめ集会の運営などです。それらの中でも特に2分前着席に力を入れて活動します。また、授業評価コンクール等のイベント企画も行っていく予定です。 今年度も「 狭山一の学校 」をスローガンの中に掲げていきます。中学校生活最後の年を最高の1年間にするために、メリハリをつけてより良い学年を創っていきましょう。
生活委員会	狭山一の学校にするために 委員長として主に2つのことを頑張りたいです。1つ目は授業前着席の呼びかけです。みんながしっかりと授業まで着席ができるように今年度は 2分前着席コンクール を行うなどしていきます。2つ目は服装点検です昨年度と同じように 毎朝正しい服装の呼びかけ をしていきます。まずは、生活委員がしっかりしていないといけません。委員長の僕がしっかりと行動していきます。1年から3年までのみんなと協力してよりよい委員会にするために頑張っていきます。
美化委員会	美化委員会は「 狭山一の学校 」にするために「 狭山一掃除ができる学校 」を目指します。ロッカー点検などを継続し、キャンペーンなども行っていきたくと思っています。1人1人が掃除をしっかりとできる活動をしていきます。 掃除への意識を向上させるように活動 していくので、ご協力をお願いします。
給食委員会	昨年は呼びかけを意識して活動を行ってきました。その成果もあり、多くのクラスで昨年の目標であった「 50分いただきます 」をすることができました。それを継続させるためにはみなさんの意識が必要です。今年はキャンペーンの日程をできるだけ多くとり、みなさんの 時間への意識を高めて いきたいです。
放送委員会	放送委員会は今年度、「 学校の軸となり主体的な活動を行う委員会 」を目標にします。私たちの放送によって生徒全員が自ら行動できるように先頭に立って委員会活動を行っていきます。委員の一人一人が今まで以上に高い意識でそれ

	<p>それぞれの仕事に責任を持ちます。入間野中を狭山一の学校にするという目標を達成できるように貢献していきます。</p>
保健委員会	<p>健康観察とキャンペーンを頑張っていきたいです。健康観察については昨年度たった1度だけ、忘れてしまったクラスがあり、それ以外はパーフェクトでした。今年は1度も忘れるクラスがないことを目標とします。</p> <p>昨年、大流行したインフルエンザを予防することを目的として今年度は「給食前の手洗いキャンペーン」を考えます。インフルエンザを乗り切り、みんなが元気で学校に過ごせるようにしたいです。</p>
安全委員会	<p>1・2年生を引っ張っていき、入間野中学校を狭山一の学校にしたいです。安全委員会ができることは今年度の活動目標である「事故を未然に防ぐ活動しよう」です。この活動への呼びかけなどを全委員で行えば、もう1つの目標でもある「交通事故ゼロ」も達成できると考えます。常時活動についてもかかさずに行い、「狭山一の学校」を目指します。</p>
体育委員会	<p>体育委員会は生徒会の掲げた「狭山一の学校」に少しでも貢献するために、規律正しい委員会を活動目標に、ジャージと体育着の名札点検を重点的に行っています。また、体育着のシャツ出しをする生徒が増えているので、そのような生徒に呼びかけていきます。先輩たちが残してくれた「声出しキャンペーン」や「外遊びキャンペーン」を引き続き行っています。</p> <p>学校行事のイベントである体育祭は、体育委員が中心となって活動していきます。普段の授業から意識を高めていき、令和元年の体育祭を最高のものにします。</p>
図書委員会	<p>狭山一の学校にするために私自身が立てた目標は2つです。1つ目は朝読書の呼びかけです。25分には全校生徒が読書を始めることができるようにしたいです。2つ目は年間貸出し数4000冊という目標を達成させることです。今までは本を借りている人に一部かたよりが見受けられました。しかし、今年度はもっと多くの人に本を読んでもらえるようにしたいです。そのために本読みキャンペーンなどを実施して本を借りる機会を増やしていきたいです。</p>
緑化委員会	<p>昨年度からの課題である水やりを強化していきます。また、今年度もアダプトプログラムを行っていきますので、ご協力よろしくおねがいします。</p>
選挙管理委員会	<p>投票率100%を目標に活動を進めていきます。去年は様々なところでミスがあり、公正で正確な選挙とは言い切れませんでした。しかし、今年度は去年の反省点を活かし、投票する側も投票される側も気持ちの良い選挙にしていきたいです。</p>

今後、生徒朝会の中で、生徒会予算に関する議案と部活動活動方針案の説明と承認作業を行っていきます。